

「地球市民の会」の発足を祝う



最高顧問 香月義人

日頃から古賀武夫君が日仏文化会館や古賀英語道場を経営し、しかも独力で何者にも頼ることもなく、むしろフロンティア精神から文化活動を通じての奉仕活動に献身されていることに満腔の敬意を表していたところであった。ところが或る日突然訪れて来られ、日仏文化会館を発展的に解消して、一段と国際的感覚を養成する場として、「地球市民の会」(TERRA PEOPLE ASSOCIATION)を設立したいので協力して欲しいとの申し出があった。

私も兼々地元佐賀の国際性の薄いのを遺憾に思っていた者の一人として、佐賀自体の国際化について思いを致していた矢先でもあり、古賀君が何と素晴らしいアイディアを企画して呉れたものかと、又々感心したものである。

言う迄もなく私は、即座に賛意を表したのであるが、これが実現には多くの困難性が伴

うものであるから、計画は綿密なるを要するであろう。又、賛成者を広く求めて、県民的盛り上りを計るべきものと考えた。かくて幾多の打合せ会を重ねて、井田会長以下幹部の陣容を整え、且つ会則も定めて一応の体裁が出来上り発足するところとなった。ここに至り得たのは一に古賀君の情熱とその真剣なる努力によるものであり、私共はその熱意にかりたてられたと言っても過言ではない。

私は柄にもなく最高顧問などの役割を頂くことになったが、大した経験があるわけではないものの、ただ私が日本輸出入銀行に在職したこともあり、且つ日本興業銀行では可成り長期に亘って外国業務に携わったと言う経歴はあるので、その時の記憶を思い浮かべて協力したいと思う。老骨に鞭打つとはこのことかもしれないが、会員諸兄姉の御教導を願ってやまない。

(㈱佐賀銀行取締役会長)